

AMERICAN HUSTLE

David O. Russell



Foto: Francois Duhamel

Geboren 1958 in New York, Regisseur, Produzent und Drehbuchautor. Studium der Politikwissenschaften und Englischen Literatur am Amherst College. Anschließend soziales Engagement in Zentralamerika, Maine, Boston und erste Dokumentarfilme. Sein dritter Spielfilm THREE KINGS erlebte seine Premiere auf der Berlinale 2000. Seinen bisher größten Erfolg feierte er mit SILVER LININGS PLAYBOOK, für den Hauptdarstellerin und AMERICAN HUSTLE-Star Jennifer Lawrence mit dem Oscar ausgezeichnet wurde. AMERICAN HUSTLE ist für zehn Oscars nominiert.

Born in New York, USA, in 1958, he is a director, producer and screenwriter. He studied politics and English literature at Amherst College and then worked for social causes in Central America, Maine and Boston before making his first documentaries. His third feature film THREE KINGS premiered at the Berlinale in 2000. His greatest successes to date have been SILVER LININGS PLAYBOOK – for which his female lead Jennifer Lawrence won an Oscar – and AMERICAN HUSTLE, also starring Lawrence, which has received ten Oscar nominations.

Filmografie 1994 Spankingstab 1996 Flirting With Disaster 1999 Three Kings; IFB Wettbewerb, außer Konkurrenz 2004 I Heart Huckabees 2010 The Fighter 2012 Silver Linings Playbook 2013 American Hustle

New York Ende der Siebzigerjahre: Irving Rosenfeld, Besitzer einiger Waschsalons, verdient sein Geld als Trickbetrüger und Kunstfälscher. In der verführerischen Sydney findet er die perfekte Partnerin. Als ihnen der überambitionierte FBI-Agent Richie DiMaso auf die Schliche kommt, haben sie bereits ein Vermögen gemacht. Um der Strafverfolgung zu entgehen, lassen sie sich als Lockvögel anheuern. Denn DiMaso will die großen Fische fangen, wie den Bürgermeister einer Gemeinde in New Jersey, hinter dessen Saubermann-Image er Korruption wittert. Ein angebliches Millionengeschäft samt unechtem Scheich ruft tatsächlich die Mafia auf den Plan. Doch alle Beteiligten haben die Rechnung ohne Rosenfelds eifersüchtige Frau gemacht ... Ein authentischer Politskandal lieferte die Vorlage für David O. Russells schräge Komödie voll exzentrischer, vielschichtiger Figuren. Nach eigenem Drehbuch schickt Russell seine SILVER LININGS-Stars Bradley Cooper und Jennifer Lawrence samt Kollegen durch einen Strudel absurd-verrückter Einfälle und Explosionen. Ein Film, der Publikum und Kritiker in den USA gleichermaßen überzeugte.



Bradley Cooper, Amy Adams, Christian Bale, Jennifer Lawrence, Jeremy Renner

Foto: Francois Duhamel

New York, the end of the 1970s. Irving Rosenfeld owns a chain of launderettes and earns a living as a con man and art forger. He finds his perfect partner in the seductive Sydney. They've already made a fortune when overachieving FBI agent Richie DiMaso gets wise to their game. To avoid prosecution they agree to act as bait. DiMaso is after bigger fish, including the mayor of a town in New Jersey. DiMaso is convinced that the mayor's image as moral crusader in fact conceals corruption. A deal allegedly worth millions replete with a fake sheikh does indeed lure the mafia into the arena. But nobody it seems reckoned with Rosenfeld's jealous wife ... Loosely based on a real political scandal, David O Russell's zany comedy is choc-a-bloc with eccentric, multi-layered characters. Russell's screenplay exposes his SILVER LININGS PLAYBOOK stars Bradley Cooper and Jennifer Lawrence and their co-actors to a slew of madly absurd vagaries and explosive situations. The film found favour with audiences and critics alike in the USA.

USA 2013

138 Min. - DCP, 4K - Farbe

Regie David O. Russell

Buch David O. Russell, Eric Warren Singer

Kamera Linus Sandgren

Schnitt Jay Cassidy, Crispin Struthers,

Alan Baumgarten

Musik Danny Elfman

Production Design Judy Becker

Kostüm Michael Wilkinson

Casting Mary Vernieu

Produzenten Charles Roven,

Richard Suckle, Megan Ellison,

Jonathan Gordon

Ausführende Produzenten

Matthew Budman, Bradley Cooper, Eric

Warren Singer, George Parra

Co-Produzenten Andy Horwitz,

Mark Kamine

Darsteller

Christian Bale (Irving Rosenfeld)

Amy Adams (Sydney Prosser)

Bradley Cooper (Richie DiMaso)

Jennifer Lawrence (Rosalyn Rosenfeld)

Jeremy Renner (Carmine Polito)

Jack Huston (Pete Musane)

Michael Peña (Paco Hernandez)

Louis C.K. (Stoddard Thorsen)

Produktion

Atlas Entertainment

Los Angeles, USA

+1 310 7864900

nboak@atlas.com

Annapurna Pictures

Beverly Hills, USA

+1 310 7245678

sammys@annapurnapics.com

Jon Gordon Productions

Beverly Hills, USA

+1 323 3973322

sfmarengo@earthlink.net

Weltvertrieb

Panorama Film

Beverly Hills, USA

+1 310 7464582

kimf@filmpanorama.com